



Recuerdan el bicampeonato de fútbol de Antofagasta

Dos jugadores destacaron los títulos nacionales que logró la comuna en el balompié amateur en las competencias efectuadas en 1970 y 1972.

Deportes
La Estrella

1970 53

Ya han pasado 55 años de aquella proeza deportiva, pero aún se recuerda como si fuese ayer. La selección de fútbol amateur de Antofagasta puso el nombre de la ciudad en lo más alto del podio nacional, luego de obtener las coronas de campeón en dos versiones: 1970 y 1972.

Y para recordar esos títulos, llegaron hasta la redacción del diario La Estrella dos integrantes de esos equipos, quienes con una gran memoria recordaron cada detalle de esos logros. Se trata de Luis Parraguez Ochoa (en ese entonces perteneciente a la Universidad Técnica del Estado) y Arnoldo Pérez Peña (club San Luis), quienes entregaron antecedentes de lo que fueron esas copas.

"Han pasado más de 50 años, pero queremos que la ciudad, la gente y sobre todo el deporte no olvide

el título de campeón se obtuvo en el Nacional disputado en la "Perla del Norte".

años han pasado desde la corona lograda en el Nacional jugado en Santa Cruz en 1972.

estos títulos, porque significaron mucho para el equipo que jugó esos torneos y el esfuerzo que cumplió cada uno para lograrlo", detalla Parraguez.

"Hay algunos jugadores que ya han partido y otros que están enfermos, pero queremos rendir un homenaje a todos quienes nos acompañaron integrando esas delegaciones junto al cuerpo técnico", añadió Pérez.

1970

En cuanto a las competencias, el primer título fue en el campeonato de 1970, el cual se disputó en el Estadio Regional de Antofagasta (hoy Calvo y Bas-

cuñán) con la presencia de 8 selecciones: Puerto Aysén, Limache, Peñaflo, Valparaíso, Iquique, Valdivia, San Vicente y los dueños de casa.

A cada jornada llegaron miles de espectadores, quienes vieron un inicio dubitativo de Antofagasta, pero con el correr de los encuentros se fueron afirmando hasta lograr la corona.

"Por alguna razón, el entrenador Domingo Gajardo trajo como nueve refuerzos de Chuquicamata, pero en los primeros partidos nos fue mal. La gente estaba molesta, porque no jugaba la selección completa de la ciudad. Don Do-



LUIS PARRAGUEZ Y ARNOLDO PÉREZ, ACOMPAÑADOS DE LAS REVISTAS Y LIBROS QUE DETALLARON LOS TÍTULOS NACIONALES QUE LOGRÓ ANTOFAGASTA EN EL FÚTBOL AMATEUR.

mingo recapitó, puso a todos los antofagastinos y empezamos a ganar", recuerda Luis Parraguez.

Antofagasta comenzó perdiendo 1-0 con Puerto Aysén y luego empató 2-2 con Limache. Después enfrentó a Peñaflo y le ganó 3-0. Así terminó la primera fase.

En la segunda etapa igualaron 1-1 con Valparaíso y luego vinieron las victorias frente a Limache 1-0 y Valdivia 2-0 para alcanzar la copa del mejor.

1972

El segundo campeonato de fútbol tuvo lugar en Santa Cruz en el año 1972, con la participa-

ción de 8 selecciones, las cuales fueron: Antofagasta, Calama, Curicó, Mulchén, Punta Arenas, Renca, Quintero y los dueños de casa, Santa Cruz.

En cuanto a los resultados, Antofagasta derrotó por 3-1 a Punta Arenas y luego cayó por la cuenta mínima ante Santa Cruz. Después se impuso 1-0 a Renca y empató 3-3 con Curicó.

Ya en la parte final del campeonato, la selección nortina doblegó por 3-0 a Calama y por 3-1 a Mulchén.

La participación antofagastina terminó frente a la oncena de Quintero, empatando 3-3. Con estos re-

sultados, Antofagasta nuevamente se coronó como el monarca del fútbol amateur, consiguiendo el bicampeonato nacional.

Esta selección estuvo integrada por Luis Parraguez, Arnoldo Pérez, Eduardo Torres, Guillermo Cabrera, Sergio Carvajal, Juan Páez, Luis Cortés, Gustavo Cuello, Fidel Dávila, Eduardo Villagrán, Juan Fuentes, José Igoni, Luis Ríos, Nelson Cepeda, Luis Villalobos, Héctor Castillo, Lautaro Encalada y Mario Muñoz.

El cuerpo técnico estuvo integrado por el entrenador Domingo Gajardo y el preparador físico Gastón Moraga.



ANTOFAGASTA CAMPEÓN 1970. DE PIE: WASHINGTON RETAMALES, PEDRO KLARIC, LAUTARO ENCALADA, PAULINO DÍAZ, PABLO TRIGO, EDUARDO CASTILLO, JORGE YUTRONIC Y RENÉ SEPÚLVEDA. SENTADOS: ARNOLDO PÉREZ, JORGE CEPEDA (AT), DOMINGO GAJARDO (DT), GASTÓN MORAGA (PF), PEDRO MONROY Y SERGIO CARVAJAL. ABAJO: HÉCTOR CASTILLO, NELSON PLAZA, GUILLERMO CABRERA, GUSTAVO CUELLO, LUIS PARRAGUEZ Y MANUEL VILLALOBOS. FALTAN EDUARDO TORRES, ROBERTO TORRICO Y ÓSCAR CUELLO.



ANTOFAGASTA CAMPEÓN 1972. DE PIE: EDUARDO VILLAGRÁN, EDUARDO TORRES, GUILLERMO CABRERA, SERGIO CARVAJAL, ARNOLDO PÉREZ Y LUIS PARRAGUEZ. ABAJO: JUAN PÁEZ, LUIS CORTÉS, GUSTAVO CUELLO, FIDEL DÁVILA Y MARIO MUÑOZ.